

La Habana lista para edición 44 de Festival de Cine



Conferencia de Prensa del Festival de Cine

La Habana, 30 nov (RHC) El 44 Festival Internacional de Cine Latinoamericano, se realizará del 8 al 17 de diciembre con 199 filmes en concurso de casi una veintena de países de América Latina, informaron los organizadores en conferencia de prensa realizada la víspera ante los medios, en el Hotel Nacional de Cuba.

La directora del Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano de La Habana, Tania Delgado Fernández, adelantó que la película escogida para la ceremonia de apertura será "Los colonos" del realizador chileno Felipe Gálvez.

Los filmes en competencia proceden, en su mayoría, de Argentina, Brasil, Colombia, México y Chile, secundados por Bolivia, Costa Rica, Ecuador, Guatemala, Honduras, Puerto Rico, Paraguay, República Dominicana, Uruguay, Venezuela y Cuba, nación que tiene unas 30 obras en la selección oficial, destacó la directora del FINCL.

Comentó que el evento abre sus fronteras para disfrutar de piezas cinematográficas de España, Estados Unidos, Finlandia, Hungría, Bélgica, Irán, Italia, Japón, Francia e India, entre otros.

Delgado Fernández, dio a conocer que las salas oficiales del FINCL serán los cines Yara, Acapulco, 23 y 12, Chaplin y La Rampa, circuito al cual se sumarán la sala Glauber Rocha, de la Fundación del Nuevo Cine Latinoamericano y la de la Universidad de las Artes.

Las obras en concurso abarcarán un amplio abanico de temas que incluyen relaciones familiares, violencia, género, juventud, adolescencia, hechos históricos y la diversidad, entre otros, según anticipó Delgado.

En competencia estarán también 30 carteles y 30 guiones que quedaron en la selección final.

El presidente del Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos (Icaic), Alexis Triana, informó que este año el festival saldrá a las calles de la ciudad, resaltó que en la esquina de 23 y 12, en el Vedado habanero, se ubicará una pantalla gigante donde el público disfrutará filmes, bandas sonoras e intercambios con artistas.

Triana invitó a los gobiernos de las demás provincias cubanas a sumarse al festejo del séptimo arte con iniciativas similares en sus plazas para que el cine tome las calles y trace el camino hacia la edición 45 el próximo año. (Fuente: ACN/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/340841-la-habana-lista-para-edicion-44-de-festival-de-cine>



Radio Habana Cuba